

Fahrt nach Frankreich

OBERNKIRCHEN. Bei der Loire-Fahrt des Obernkirchener Sozialverbandes vom 9. bis 16. Mai sind noch Plätze frei. Wer dabei sein möchte, sollte sich umgehend unter der Rufnummer (0 57 24) 10 84 bei Marie-Luise Schmidt anmelden. Die Anreise erfolgt über Paris. Am ersten Tag ist eine Rundfahrt durch die Seine-Metropole geplant. Am zweiten Tag geht es nach Versailles und nach Chartres mit seiner gotischen Kathedrale. Während der nächsten Tage nimmt ein Hotel im Tal der Loire die Gäste auf, von dem aus die weiteren Unternehmungen gestartet werden. Auf dem Programm stehen unter anderem Besichtigungen von prunkvollen Schlössern, von Winzern und Sektkellereien, von Wallfahrtskirchen, Orangerien und Schlossgärten. Nach einem Aufenthalt in Orléans geht es noch in die Südchampagne, bevor die Rückreise angetreten wird. sig

BERGSTADT IN KÜRZE

Wegen der Osterferien fällt die

Sprechstunde des Behinderten- und Seniorenbeirates am 26. März aus. Die nächste Sprechstunde ist am Freitag, 9. April, von 10 bis 12 Uhr im Rathaus, Zimmer 4. Horst Essmann wird anwesend sein.